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PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR /

COMISSÃO ELEITORAL/ PROCURADORIA GERAL DO
MUNICIPIO E SEMUS

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às
nove horas na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar/MA, foi realizada a primeira reunião extraordinaria
c o n v o c a d a p e l a Comissão Eleitoral, Procuradoria Geral do
Municipio e SEMUS, que aconteceu na sala do Conselho Municipal
de Saúde, localizada na Avenida 13- s/n° Conjunro Maiobão. Ao
iniciar a reunião, a senhora Cleanes Oliveira de Alcantara,
Presidente da Comissão Eleitoral cumprimentou a todos e em
seguida apresentou a Pauta da reunião aos presentes relatando os
objetivos para esclarecimentos pertinentes dos atos praticados pelaComissão Eleitoral. Houve reuniões dias 21 e 22 de março de 2022,
na sala do conselho para Revogação da Portaria de n° 01 de 13 de
maio de 2021 e todos os seus efeitos pelos motivos: a) Vicío de
competencia e ausencia de paridade. b) Reunião da comissao do
dia 24 de março de 2022: Publicação da Resolução 002/2022 de
nomeação substituindo o presidente da comissao Sr. Olavo pela
vice-presidente Sr. Cleanes Oliveir de Alcantara; c) Reunião do dia
26 de abril de 2022 para elaboração do calendário de atividades do
processo eleitoral para a composição do Conselho Municipal de
Saúde de Paço do Lumiar para o trienio 2021/2024; d)
encaminhamento para aprovação do edital de convocação das
entidades representantes dos trabalhadores da Saude para
partipação do Pocesso Eleitoral para composição do Conselho
Municipal de Saúde/Triênio 2021/2024; (segue anexo l o calendário
da realização do Processo Eleitoral). Dando continuidade a reunião,
o Senhor Anderson Correa Almeida, pediu a palavra para
questionar sobre a Presidencia do Conselho considerando a fala de
Lourdes Gaspar que fez colocações anteriores que o Presidente do
Conselho não necessariamente pode ser um representante de
entidade e sim de entidades representativas. O Dr Thalles
respondeu fazendo um rápido comentário sobre as Leis e o Decreto
da Prefeita extinguindo representantes do Poder Público com
cargos de frente para assumir cargos na diretoria do Conselho



inclusive ao Secretário de Saúde. O Senhor Antonio colocou umadúvida e pediu explicações sobre as paridades, colocando suasatividades em outros Conselhos e vê que o Conselho de Saúde édiferente, a semhora Lourdes respondeu sobre as paridades paracomposição dos conselhos de saúde, que está assegurado na LEIn° 8.080 de 19 de setembro de 1990. O Senhor Raimundo NonatoBarbosa feza pergunta sobre o mandato do Conselho considerandoo tempo de tramitação da Eleição Eleitoral do Conselho. O Dr.Tahalles respondeu que ficará a cargo dos Conselhos a partir danomeação e posse com decisão da Plenária. Sem mais nada aacrescentar a reunião foi declarada encerrada e mandou que selavrasse a presente ata que após lida e feito as alterações, senecessário segue assinada pelos presentes.
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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do
Lumiar.

Às 9h26min do dia vinte e três de junho do ano de dois mil e vinte e dois, na salado Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, localizado na Av.13, S/N,Maiobão, nesta cidade, reuniram-se o Conselho Municipal de Saúde, a fim dediscutirem a pauta do dia. A reunião contou com a presença de representante doConselho Estadual de Saúde: Raimunda Rudakoff- presidente, AntônioPereira,xxxx e Alessandro. A reunião teve início com a leitura da Bíblia, napassagem que se encontra em Provérbios 11:14, seguida de uma oração. Nasequencia a 1ª Secretária Vicência, fez a leitura da ata de posse e eleição damesa diretora e ata da reunião anterior, as duas atas foram aprovadas porunanimidades. Na sequencia o Sr. Barbosa apresentou os membros doConselho Estadual de Saúde e passou a palavra para a Presidente do ConselhoEstadual, em sua fala ela parabenizou o Conselho Municipal de Paço do Lumiar
por esse avanço, ela já conhece os problemas histórico que esse conselho tem
enfrentado, e se colocou a disposição para dar o apoio necessário. Destacou osseguintes pontos: 1. Quanto as capacitações para conselheiros, já existe umcalendário que será executado pelo Conselho Nacional, no formato on line, acapacitação presencial está previsto para agosto ou setembro/2022. Informouainda que está sendo confeccionada uma cartilha, sobre o papel do conselho,através da UFMA, para ser utilizada nas capacitações; 2. Sobre as comissõesinstaladas no Conselho Estado de Saúde, contam com 9 ( Rede, orçamento efinanças, CIST, Mulher, Ética, Atenção Básica e Vigilância em Saúde, DireitosHumanos e População vulnerável). Assim é necessário que o Conselho de Paçodo Lumiar implemente algumas destas comissões), destacou a CIST -Comissão Intersetorial em Saúde do Trabalhador, sendo de grande relevância aimplantação desta. 3. O terceiro ponto abordado foi quanto a ConferênciaMunicipal de Saúde, é importante a realização da mesma, tendo em vista queobjetiva a estrutura das Redes de Serviços e de Atenção à Saúde, os processosde trabalho da Secretaria Municipal de Saúde além de formular diretrizes parasubsidiar a elaboração do Plano Municipal de Saúde. O Sr. Pereira,representante do Conselho Estadual, enfatizou 3 pontos principais que deverãoser destacadas nessa conferência: Pandemia e recurso para enfrentamento,fortalecimento da Atenção Primária e fortalecimento da Saúde do Trabalhador.Colocado em votação, a realização da Conferência Municipal de Saúde de Paçodo Lumiar, foi aprovada por todos. Na sequência o Conselheiro Antônio falousobre o Regimento Interno que é necessário atualização, Sr Pereira informoucaso não tenha sido atualizada, permanece o regimento atual. Sr. Barbosadestacou que no momento atual a prioridade é a realização da ConferênciaMunicipal de Saúde, no entanto trataremos desse assunto logo a frente. A SraRaimunda Rudkoff ainda mencionou sobre a Conferência de Saúde Mental, aRegional São Luís (da qual Paço do Lumiar faz parte), realizará dia 25 de julho,já a etapa Estadual será 26 e 27 de julho, Paço do Lumiar poderá encaminhar12 delegados (06 representantes usuários, 03 representantes de trabalhadorese 03 representantes da gestão). Sr Barbosa sugeriu que fosse definido a data da



M O N S P A I O
S A U D E
PAÇO DO LUMIAR

realização da Conferencia Municipal de Saúde de Paço do Lumiar, ficando
definido pela plenária dia 04 de agosto de 2022. Em seguida foi escolhida a
comissão de organização ficando formada por composta pelo Presidente doCMS de Paço do Lumiar - MA, Conselheiro Raimundo Nonato Barbosa; pelo Vice- Presidente do CMS de Paço do Lumiar-MA, Conselheiro Maria de LourdesGaspar Muniz, pelos Conselheiros(as): Danielle Pereira Oliveira-Secretária
Municipal de Saúde, Alessandra Sousa Simião Viana (Secretaria Municipal deSaúde -SEMUS), Lúcia Regina de Azevedo Pachêco (Secretaria Municipal dePlanejamento e Articulação Governamental-SEMPLAN), Erick Braiam PinheiroPachêco (Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social-SEMDES), José
Ribamar Câmara Rodrigues (Instituto Social Beneficente e Educacional do
Maranhão -ISBEM), Geranilce Gomes da Silva (Associação Cultural eDesportiva do Residencial Pirâmide), Rosângela de Jesus Santos (União dos
Moradores do Conjunto Maiobão), Anderson Corrêa Almeida (Delegacia Sindical
dos Agentes Comunitários de Endemias de Paço do Lumiar) e Vicencia MoraesFerreira Sousa (Sindicato dos Servidores Públicos Federais do Estado do
Maranhão).

. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi declarada encerrada às 10h58min, eeu Anderson Correa Almeida, 1ºSecretário o CMSPL, lavrei e digitei a presente
Ata, que depois de lida e aprovada será assinada por mim e os demais
presentes.


